

Zürich, 31.05.2022

Die Pfäffiker sollen im Dezember über Wasserrechte befinden

In der Initiative «Kulturgut Dorfbach und Wasserrechte schützen – Wasserkraft nützen» wollte die SVP die Wasserrechte in der Gemeinde Pfäffikon bis Ende 2023 geklärt haben. Dies dürfte nun früher der Fall sein.

Anfang April haben fünf Initianten der [SVP Pfäffikon eine Initiative eingereicht](#). Diese hat zum Ziel, die Weiheranlagen und Bäche zwischen Gemisbächli und See zu schützen und die Wasserkraft zu nützen. Der Gemeinderat hat die Initiative vorgeprüft und festgestellt, dass sie rechtlich zulässig ist und in den Kompetenzbereich der Gemeindeversammlung fällt, wie es in einer Mitteilung heisst.

Konkret fordert die Initiative:

Pfäffiker SVP legt Fokus auf Wasserrechte

Initiative eingereicht

Der Gemeinderat habe Wasserrechte «verscherbelt», so der Vorwurf der Pfäffiker SVP. [Beitrag in Merkliste speichern](#) In einem nächsten Schritt werden die Anträge von der Werkkommission und vom Gemeinderat materiell geprüft und je eine Stellungnahme erarbeitet, heisst es in der Mitteilung weiter.

In der Initiative wurde zudem gefordert, dass ein Gesamtprojekt der Gemeindeversammlung bis spätestens Ende 2023 zur Abstimmung vorgelegt werden soll. Nun soll es aber noch schneller gehen: Gemäss dem Pfäffiker Gemeinderat ist die Behandlung der Initiative bereits für die Gemeindeversammlung im nächsten Dezember geplant.